
 

 

Cr@s: el  día de ayer, jueves 16 de Julio, Nuestro  Sindicato,  La Bancaria,  logró  acordar  un  nuevo  

incremento  salarial  en  torno  a las negociaciones paritarias  con  todas las Cámaras,  MENOS CON  

ABE,  Cámara que como  ya sabemos nuclea y  encabeza Banco  Columbia,  cuyo  presidente es 

Gregorio  Goity. 

Tristemente, lo que hoy debería ser darles una buena noticia, y más dentro del contexto que estamos 

viviendo, no puede ser así! Y una vez más las y los trabajadores de Banco Columbia somos víctimas de las 

malas decisiones y políticas de sus funcionarios.  Desde ya entendemos la coyuntura económica de la 

pandemia, PERO ESTO NO ES NUEVO!   Los más “viejos” en  el  banco recordarán que muchísimas  veces esta 

Comisión  Gremial  realizó  asambleas  y  se les dijo  a TOD@S la importancia de  participar  activamente en  

marchas, en paros  y en  distintas actividades gremiales,  porque la intención  de ABE es dejar  a sus 

trabajadores sin  paritarias o  al  menos como  mínimo ir a una paritaria diferenciada del  resto,  SITUACIÓN 

QUE ESTA COMISION GREMIAL INTERNA SIEMPRE COMBATIRÁ!  Porque nosotros sí sabemos realmente el 

esfuerzo que cada uno de ustedes da en sus puestos de trabajo, y porque sobre todo es inadmisible pensar en 

que haya bancarios de primera y de segunda, BANCARI@S SOMOS TOD@S E IGUALES!  

Ante todo  lo  expuesto  y  siguiendo nuestra forma de pensar  y  actuar,  esta Comisión  Gremial  Interna,  

prioriza el diálogo  para llegar a un acuerdo. Es por eso  que le  solicitamos al  Sr. Gregorio  Goity  (de quien  

sabemos su calidad humana   y voluntad resolutiva ante inconvenientes), que a la mayor brevedad indique a 

los  funcionarios correspondientes suscribir al  acuerdo en los mismos términos y  condiciones que el  resto  

de las cámaras.  

No podemos permitir que la variable de ajuste sean los trabajadores!  

Aguardando que prime el sentido común y aunque la coyuntura que nos toca afrontar es muy mala, 

intentaremos mantener la calma y tener paciencia con el fin de llegar un entendimiento, sin la necesidad de ir 

a un conflicto. PERO QUEREMOS DEJAR EN CLARO QUE DE SER NECESARIO LO HAREMOS! Y SABEMOS QUE 

CONTAMOS CON TODO EL APOYO DE LAS Y LOS TRABAJADOR@S!   

Los mantendremos informados. Un fuerte abrazo para cada un@ de ustedes e intentemos tener un buen fin 

de semana. 

Adj. Comunicado y banner de Paritarias de Nuestro Sindicato, La Bancaria. 

Comisión Gremial Interna -Banco Columbia Seccional Buenos Aires 

Ezequiel Buiz -Claudio Perri – Guadalupe Pujol – Alejandro Figoli 

Valeria Lazarte - Gustavo Crudo – Agustina Brandt -Marcelo Paz Saravia 

 


